

Más de treinta los futbolistas suramericanos inscritos en la primera liga china



Beijing, 15 feb (RHC) Treinta y cinco futbolistas de Sudamérica se han inscrito hasta la fecha en diversos clubes para jugar en la primera división de la Superliga china en 2016, confirmó el sitio especializado Transfermarkt.

El país con mayor representación es Brasil, con 26 jugadores, seguido de Colombia (4), Argentina (3) y Venezuela y Bolivia con uno cada uno.

Entre los cariocas sobresale el delantero Alex Teixeira, quien se incorporó por 50 millones de euros al Jiangsu Suning, procedente del ucraniano Shaktar Donetsk, en lo que se considera el fichaje más alto en la historia del fútbol chino.

Para el cierre del fichaje faltan aún 11 días, por lo que la lista de jugadores podría ir en aumento.



Radio Habana Cuba